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Les judokas de l’équipe de France à la
rencontre de jeunes Vauclusiens

La tournée nationale « Itinéraire des champions », organisée par la Fédération Française de
judo, passera par le Vaucluse aujourd’hui et demain, les 22 et 23 novembre. Six champions de
l’équipe de France partageront un moment sportif et festif avec de jeunes Vauclusiens âgés de
6 à 18 ans confiés aux structures et familles d’accueil de la protection de l’enfance.

Conçu  pour  aller  à  la  rencontre  du  grand  public  et  partager  l’expérience  judo,  «  Itinéraire  des
champions » est une tournée sportive et citoyenne de 24 étapes par an qui propose la découverte du judo
et la sensibilisation à ses valeurs, à l’ensemble des publics du territoire.

Cette tournée passera par le Vaucluse aujourd’hui et demain, les 22 et 23 novembre. Six champions de
l’équipe de France partageront un moment sportif et festif avec de jeunes Vauclusiens âgés de 6 à 18 ans
confiés aux structures et familles d’accueil de la protection de l’enfance. Une occasion de transmettre les
valeurs éducatives de cette discipline et de partager un moment unique avec d’anciens et d’actuels
judokas de niveau international.

La rencontre aura lieu le mercredi 23 novembre à partir de 10h30 au gymnase Moretti, avenue Elsa-
Triolet à Avignon. Les démonstrations et initiations de judo seront suivies d’un temps d’échange entre les
champions et les jeunes.

J.R.

Football & marketing : tout savoir sur la
coupe du monde de football au Qatar
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Alors  que  la  coupe  du  monde  débute  ce  week-end  au  Qatar  Sprosora,  association
interprofessionnelle  créée  en  1994  pour  mener  une  réflexion  sur  le  développement  de
l’économie du sport, propose un décryptage économique (chiffres clés, principaux sponsors,
pyramide des partenaires…) de cet événement sportif qui fait polémique en raison de son pays
organisateur.

« La stratégie d’organisation d’événements internationaux, dans le domaine du sport en particulier,
installe le Qatar dans le concert des nations. En misant sur le ‘soft power’, le Qatar se positionne et
rayonne comme une plateforme internationale. L’organisation de la Coupe du Monde de la FIFA Qatar
2022 est une suite logique aux différents événements déjà organisés dans l’émirat (handball, athlétisme,
moto GP, tennis, padel…). Cela lui permet de travailler sur son image et son attractivité touristique et
commerciale avec des aspérités positives. Toutefois, cette édition, dont le coût d’organisation a explosé,
est la plus contestée de l’histoire d’un point de vue social, environnemental et économique avec certaines
remises en question de la part de marques partenaires prudentes sur leurs présences et activations »
souligne Magali Tézenas du Montcel, directrice générale de Sprosora.

https://sporsora.com/
https://sporsora.com/
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Du Stade vers l’emploi : le sport au service
du recrutement

Recruter  autrement  en se  concentrant  sur  les  savoir-être  des  candidats,  c’est  le  sens  de
l’opération « du Stade vers l’emploi » qui s’est déroulée la semaine dernière,  le jeudi 10
novembre, au Pontet.

Initiée  dès  2019 par  la  fédération française  d’athlétisme,  l’agence nationale  du sport  et  le  comité
d’organisation des Jeux Olympiques, l’opération du stade vers l’emploi a essaimé sur d’autres pratiques
sportives comme le badminton,  le  tennis  de table ou le  basket-ball.  Le principe ?  Une journée où
employeurs et demandeurs d’emploi se rencontrent en pratiquant une activité sportive durant la matinée
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puis en participant à un moment convivial autour d’un déjeuner et enfin à une session de job dating.

Toute la matinée, candidats et recruteurs, identifiés uniquement par leurs prénoms, sont associés en
équipes et engagés dans une pratique sportive, sous la conduite d’encadrants de la fédération française
d’athlétisme. Les activités sont conçues de manière à mettre en valeur les qualités professionnelles,
humaines et  relationnelles  :  esprit  d’équipe,  capacité  d’écoute et  de mobilisation,  rigueur,  sens de
l’anticipation… L’idée centrale est que recruteurs et candidats puissent se découvrir sous un angle inédit,
sans le filtre formel de l’entretien professionnel et du CV.

Organisée la semaine dernière au Pontet, 11 entreprises du commerce, de la grande distribution et des
services à la personne ou de la logistique ont répondu présent pour recruter des vendeurs, employés de
libre-service, aides à domicile ou préparateurs de commandes. Au total, 95 entretiens de recrutements
ont été menés. Pour les entreprises, c’est l’occasion de se renouveler comme l’explique Randstad : « le
fait d’échanger avec les candidats toute la journée rend le recrutement moins formel et permet de
discerner les qualités que l’on ne voit pas forcément sur le cv ».

J.R.

Dimitri Pavadé, champion paralympique, à la
rencontre des élèves de Bollène

https://www.randstad.fr/
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Mardi  11  octobre,  Dimitri  Pavadé,  médaillé  d’argent  en  saut  en  longueur  aux  Jeux
Paralympiques de Tokyo 2020 et membre du TEAM EDF, a rencontré les élèves du collège
Henri Boudon de Bollène pour les sensibiliser au parasport.  Cette journée, intitulée « un
champion dans mon école », s’inscrit dans le cadre du partenariat entre le collège et la centrale
nucléaire EDF du Tricastin.  

Tout au long de la journée du 11 octobre, Dimitri Pavadé a échangé autour du handicap et du parasport
avec plus de 200 collégiens attentifs  réunis  au gymnase.  Il  a  partagé son expérience des grandes
compétitions internationales, ses valeurs, son parcours et a répondu à toutes les questions. Une façon de
sensibiliser les jeunes au parasport et à la diversité de manière plus générale.

Les collégiens des classes de 4e et d’une classe de 5e du collège Henri Boudon de Bollène ont ainsi pu
découvrir le parasport grâce à des ateliers proposés par le comité régional handisport Provence-Alpes-
Côte d’Azur : basket fauteuil, parcours en déficience visuelle et boccia.

https://www.instagram.com/dimitripavade/?hl=fr
https://www.edf.fr/groupe-edf/agir-en-entreprise-responsable/fondation-et-mecenat-patrimoine-sport/edf-et-le-sport/team-edf
https://www.instagram.com/dimitripavade/?hl=fr
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Originaire de l’Île de la Réunion, Dimitri est privé de son tibia droit depuis 2007 suite à un accident
de travail © CCrespeau.

« C’est toujours un plaisir d’aller à la rencontre des jeunes et de partager mon parcours et
mon expérience. Il s’agit d’une formidable opportunité de leur faire découvrir le parasport et
de changer leur regard sur le handicap »

Dimitri Pavadé

Cette journée, intitulée « un champion dans mon école », s’inscrit dans le programme « enJeux d’avenir
2024 » créé par EDF, partenaire paralympique et olympique de Paris 2024. L’équipe pédagogique du
collège et notamment les professeurs de sport ont contribué à la réussite de cette journée en la préparant
depuis plusieurs semaines.

La présence d’élus et de représentants institutionnels a marqué l’importance de cette journée et plus
largement  de  ce  sujet  de  société.  Etaient  présents  Anthony  Zilio,  maire  de  Bollène  et  conseiller

https://www.edf.fr/groupe-edf/agir-en-entreprise-responsable/fondation-et-mecenat-patrimoine-sport/edf-et-le-sport/enjeux-davenir-2024
https://www.edf.fr/groupe-edf/agir-en-entreprise-responsable/fondation-et-mecenat-patrimoine-sport/edf-et-le-sport/enjeux-davenir-2024
https://www.linkedin.com/in/anthony-zilio-92198b78/
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départemental,  Christelle  Jablonski-Castanier,  vice-présidente  de la  commission sportive  associative-
collège du Vaucluse, Jean-Baptiste Roland, représentant de Marie-France Lorho, députée de Vaucluse,
Roland Davau, président du comité départemental olympique et paralympique du Vaucluse et Bernard
Tassaro, président du comité régional handisport de Provence-Alpes-Côte d’Azur.

Les élèves du collège Henri Boudon de Bollène ont pu découvrir et s’essayer au boccia ©
CCrespeau.

Porter les valeurs d’inclusion auprès des jeunes

La centrale EDF du Tricastin est engagée auprès du collège Henri Bourdon depuis 2019, en faveur du
développement de sa classe media. La centrale accompagne aussi les jeunes dans la découverte du
monde professionnel et l’insertion : en 2021, des alternantes en formation à la centrale du Tricastin sont
intervenus auprès d’élèves de 3e pour les accompagner dans leur recherche de stage, dans la rédaction
de CV et pour partager leur expérience.

EDF partenaire Paralympique et Olympique de Paris 2024.

« Un champion dans mon école » est la première opération du programme héritage d’EDF « enJeux

https://www.echodumardi.com/dossier/christelle-jablonski-castanier-les-colleges-sont-une-competence-phare-du-departement/
https://www.linkedin.com/in/jean-baptiste-rolland-bba2061a9/
https://www.mariefrancelorho.fr/
https://www.linkedin.com/in/roland-davau-6a844387/
https://www.linkedin.com/in/bernard-tassaro-5aa421212/
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d’avenir 2024 » en Vaucluse. En créant ce programme, EDF, partenaire Paralympique et Olympique de
Paris 2024, souhaite faire vivre le sport et l’énergie des Jeux de Paris 2024 dans toute la France,
notamment  auprès  des  jeunes  générations,  en  créant  une  dynamique  positive  dans  les  territoires.
Changer de regard sur le handicap constitue un des axes majeurs de ce programme.

© CCrespeau.

J.R.

Quels sports sont les plus populaires en
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France ?

Si la popularité du tennis tend à diminuer dans certains pays (comme aux États-Unis par exemple), ce

https://fr.statista.com/infographie/27583/tennis-grand-chelem-joueurs-masculins-qui-ont-remporte-le-plus-de-titres/
https://www.statista.com/chart/28107/sports-followed-by-americans/
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sport reste toujours très populaire en France. Selon une enquête menée par Statista dans le cadre du
Global Consumer Survey, le tennis est le deuxième sport professionnel le plus suivi par les Français –
derrière le football et juste devant le rugby.

Sur les quelque 1 900 amateurs de sport interrogés dans l’Hexagone, 35 % ont déclaré suivre des
compétitions de tennis professionnel, contre 34 % le rugby. Le ballon rond arrive loin devant, étant suivi
de près ou de loin par 71 % des répondants. Derrière le trio de tête, deux sports sont au coude-à-coude à
28 % : le basketball et le cyclisme, le dernier cité devant certainement une bonne partie de sa popularité
au Tour de France.

De Tristan Gaudiaut pour Statista

Sorgues : le gymnase Coubertin s’offre un
coup de jeune

https://fr.statista.com/global-consumer-survey/
https://fr.statista.com/infographie/25592/les-clubs-de-ligue-1-les-plus-aimes-et-les-plus-detestes/
https://fr.statista.com/themes/3308/le-rugby-a-xv-en-france-et-dans-le-monde/
https://fr.statista.com/themes/9646/tour-de-france/
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Le gymnase Coubertin,  situé à Sorgues,  accueille de nombreuses pratiques sportives toute l’année.
Actuellement, l’infrastructure subit des travaux de réhabilitation. Des bardages isolants y ont été posés et
des panneaux en polycarbonate sont venus remplacer ses vêtures. L’étanchéité du bâtiment a également
été retouchée.

Les travaux du gymnase comprennent également un agrandissement avec la construction d’un club-
house de 115 m². Celui-ci sera principalement occupé le club de handball de la commune. Attenant au
gymnase, cet espace offrira tout le confort de locaux neufs et équipés au club. Il comprend une grande
salle commune, un bureau ainsi qu’une buvette pour les équipes.

À  présent,  il  reste  les  travaux  de  renforcement  des  poutres  existantes,  victimes  d’un  champignon
responsable de leur dégradation. Le gymnase sera donc encore fermé jusqu’à mi-octobre. Le coût total
des travaux s’élève à 505 000 €, dont une partie a été subventionnée par le Département de Vaucluse et
par l’État.

V.A.
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Avignon, Nouvelle salle de sport Elancia au
Centre commercial Auchan Mistral 7

Elancia  a  ouvert  sa  53e  salle  de  sport  au  Centre  commercial  Auchan Mistral  7,  près  de
Castorama, rue du Bon Vent, au centre commercial Auchan Mistral 7, route de Marseille.

La promesse de l’enseigne ? Le sport décomplexé, accessible à tous, quel que soit l’âge, les envies, les
attentes, les objectifs ou la condition physique de chacun. Et aussi prendre soin de soi et des plaisirs de la
vie. Ainsi Narcisse n’a qu’à se rhabiller car la salle ne prévoit pas de miroir et l’on se pare de tee-shirts
s’il-vous-plait.  Les vestiaires et les douches sont individuels et les coachs sportifs (diplômés d’État)
dressent avec vous le bilan, préconise un parcours évolutif, vérifie les postures et indique le bon usage
des machines.

Les atouts ?
Des machines derniers cri, un sérieux suivi avec le coach et l’on sculpte son corps tout en regardant ses
documentaires,  séries  ou  autre  tintouin  télévisuel  depuis  la  clef  qu’on  apporte  pour  visionner  ses
reportages chéris tout en faisant bouger son corps.

Côté salle ?
Elle est accessible 7 jours sur 7, de 6h à 23h, propose des espaces cocooning, de la végétation près des
appareils. On y fait des bilans réguliers, des cours en petit groupe en VOD (vidéo à la demande) et live
(en direct) via les réseaux sociaux. Des sorties extérieures en groupes peuvent aussi être organisées à la
demande.
Les tarifs sont ici.

En savoir plus
Le groupe Elancia, coaching sur mesure avec bilans et suivis réguliers, existe depuis plus de 20 ans. Son
crédo ? Accueillir des adhérents de désireux de faire du sport un plaisir. Cette année, Elancia a décroché
le prix de la « Meilleure satisfaction client 2022 » bronze, décerné par Wizwill, avec une note globale de
4,77/5. Ce prix, a été décerné suite à l’analyse des avis Google sur l’ensemble des salles du groupe entre
mai 2021 et mai 2022.
www.elancia.fr
MH

https://www.elancia.fr/vos-offres/
https://www.elancia.fr/
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Rugby : Match de gala entre Bédarrides
Châteauneuf du Pape et Berre-l’Étang

Samedi 27 août à 18h, le stade Anquetil de Bollène accueillera un match de gala de Nationale 2
de rugby : Bédarrides Châteauneuf du Pape face à Berre-l’Étang.

L’annonce de ce match de gala, qui se déroulera le samedi 27 août à 18h au stade Anquetil de Bollène,
s’est faite en présence d’Anthony Zilio, maire de Bollène, d’André Vigli, premier Adjoint, de Philippe
Daminiani, responsable sportif du club de Châteauneuf du Pape Bédarrides, de Gérard Bouche, Président
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du club, et Gilles Kesraoui, président du BRC.

Cette rencontre de nationale 2 entre deux équipes régionales de premier plan sera précédée de deux
rencontres. A 15h30, les séniors de Bollène affronteront l’équipe de réserve de Valréas, puis à 17h, les
espoirs de Bédarrides Châteauneuf du Pape affronteront l’équipe de Valréas.

A quelques jours de la reprise officielle du championnat, ce match de gala sera à n’en pas douter l’un des
premiers grands rendez-vous sportifs régional.
Stade Anquetil, avenue jean Moulin à Bollène. 04 90 30 29 87
J.R.
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Avignon : Réouverture du Stade nautique

Après sa fermeture exceptionnelle suite à un problème technique survenu mercredi matin, le Stade
nautique d’Avignon est de nouveau opérationnel depuis ce matin 8h.

Pour rappel, l’entrée au Stade nautique, tous les matins du lundi au samedi de 8h à 11h, est au tarif de
2€50 pour tous les avignonnais. Les après-midis, le Stade nautique est ouvert de 12h à 20h et propose
l’ensemble des équipements tels que bassin olympique, bassin ludique, jeux d’eau, pataugeoire, splash
pad, toboggans au tarif de 8€ pour les avignonnais. Le dimanche, le Stade nautique est ouvert de 11h à
19h au tarif de 4€ pour les avignonnais.
De nombreux tarifs avantageux pour les familles sont également proposés.

P o u r  t o u t e s  i n f o r m a t i o n s  c o m p l é m e n t a i r e s  :
http://www.avignon.fr/les-equipements/les-piscines/le-stade-nautique/
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